

Ce jour-là, Dino et moi nous rencontrons et discutons de la classe de découvertes.

-Bonjour, dis-je.

-Bonjour, dit Dino.

-Tu te rappelles qu'on va en classe de découvertes ?

-Oui, mais je n'y vais pas.

-Mais pourquoi?

-Ça ne sert à rien.

-Mais si, on apprend des choses.

-Y a internet...

-Mais on les voit en vrai.

-Il y a google image.

-Oui, mais on change d'air.

-Tu as un ventilateur...

-Oui... Eh bien voilà...

Après quelques minutes de discussion, il décide de ne pas y aller.

Théo

